

## 参観日について

5月14日(土) …ゆり組、ひまわり組、たんぽぽ組、ひよこ組

6月11日(土) …すみれ組、ちゅうりっぷ組、

密を避けるために2グループに分けて行おうと考えています。

詳しい時間等は、またお手紙出します。

現時点では、参観日は行えるのではないかと考えていますが、このまま広島市の感染者が増えたり、ひまわりやすにしこども園の子どもたちに陽性者が出てくると、中止しなければならなくなります。

園の状況を見たり、保育指導課と相談したりしながら判断していきます。

## お知らせ

西区の保育園で、園児が行方不明になり亡くなるという悲しい事件がありました。わが園でも、門扉や柵などの点検を行いました。

門扉は柵の幅が広く、子どもたちが足をかけると上部に取り付けてあるカギ(かんぬき)に手が届き、開けることができる状態でした。

そのため、足をかけられないようにアクリル板を貼り付ける予定です。

正門の電子錠は9:30~15:30の時間帯はかかっています。

お迎えに来られた場合はインターホンでお知らせくださると、事務室で開錠します。

園から出られる場合は、スイッチを押すと開錠できるようにしました。ふたを開けてスイッチを押してください。そして、ふたを閉めておいてください。電子錠のかかっていない時間をできるだけ少なくしたいと思います。

くれぐれも、子どもさんに押させることが無いよう、大人の方が行うようお願いいたします。

また、お気づきの事がありましたらお知らせください。

## お知らせ(登降園時のタッチパネルについて)

登降園時のタッチパネルへのご協力をありがとうございます。

気をつけていただきたいことがあります。

お迎え時、タブレット端末での時間は保育時間であったとしても、保育室での迎えの時間が保育時間を過ぎていた場合は、時間外保育料をいただくこととなります。時間に余裕をもって迎えに来ていただくようお願いいたします。

(タッチパネルは18:14だったが保育室では18:16であった。など)

車が多く、駐車できず迎えに来られない場合は、電話でその旨お知らせください。

保護者会についてのアンケートがまだの方、是非ご協力をお願いいたします。

提出の枚数が少ないため、決めかねています。タッチパネルの近くのBOXに入れてもらっても構いません。